

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce



Semana intensa para los senadores

Los tambores de guerra empezaron a sonar fuerte en el Senado de la República. Esta será una semana muy agitada. La bancada de Morena se verá las caras de poder a poder con los partidos de oposición que ya juegan en bloque.

No es para menos, está en juego la terna para ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como el titular de la Comisión Reguladora de Energía y el nombramiento del nuevo comisionado del INAI.

El presidente Andrés Manuel López Obrador vivirá una semana decisiva en su Gobierno porque está en juego tener el control de órganos autónomos y, de paso, podría crecer la oposición que empieza a tomar fuerza en el Senado. Con un desenlace negativo podría tener un verdadero contrapeso y seguramente ya no serían unas "ternuritas".

No sabemos si los senadores del PAN, PRD, PRI y Movimiento Ciudadano quieren ser una oposición real o si simplemente ya le tomaron la medida al Gobierno federal para hacerse sentir y poder negociar. Lo cierto es que es muy sano que haya un equilibrio, la economía ha mandado malas señales la última semana y empieza la incertidumbre.

El panorama está complicado, pero el encargado de las negociaciones es el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, que ha mostrado tener oficio y lograr consensos; para muestra, el tema de la Guardia Nacional que salió por unanimidad.

El día de hoy inician las comparecencias de la terna para la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que está conformada por Loretta Ortiz, Cecilia Maya y Yasmín Esquivel.

También está por definirse al titular de la Comisión Reguladora de Energía. Recordemos que los aspirantes causaron tremenda polémica durante las comparecencias al mostrar que desconocen totalmente el tema. De lo que estamos seguros es que los senadores de oposición llevarán al límite las negociaciones, sobre todo por las irregularidades y falta de perfil en las ternas para el CRE.

En contraparte sería una lástima que los senadores bloquearan a Ernesto Villanueva para ser comisionado de la INAI, porque cuenta con el perfil idóneo y con una gran trayectoria.

Otro elemento que no hay que perder de vista es que se empezaron a prender las alertas en el sector empresarial por la incertidumbre económica en el país. El ejemplo más reciente es que Standard & Poor's bajó la perspectiva de la calificación de México de estable a negativa.

Así que muy atentos porque viene una semana intensa y muy interesante, se recomienda no perderse la rueda de prensa mañanera del presidente López Obrador porque estará marcando la línea y la agenda legislativa.

Encuesta. Hablando del presidente Andrés Manuel López Obrador, a 100 días de su Gobierno, encuestadoras le dan entre 70 y 80 por ciento de aprobación. Destaca que la ciudadanía siente que ha cumplido. Los números del Ejecutivo nacional son muy positivos y, a pesar de pifias de su Gobierno, la popularidad crece. Entre lo más destacado es que no utiliza el avión presidencial y viaja en vuelos comerciales, se bajó el sueldo y sus giras son muy austeras. Es evidente que han sido nulas las críticas por el desabasto de gasolina, despidos de funcionarios y eliminación de apoyos a estancias infantiles y refugios de mujeres víctimas de violencia. Por cierto, en algunos temas ya ha dado reversa y han señalado que en ocasiones pareciera que están improvisando. Al final, la aprobación es grandísima, el presidente está muy fuerte en la percepción de la ciudadanía.

Memoria política. "El que es bueno en la familia, es también un buen ciudadano", Sófocles.

UAS presenta déficit de guardias de seguridad

El rector dijo que se han presentado alrededor de 200 hechos: entre robos patrimoniales, asaltos y hasta asesinatos dentro de ciudad universitaria

Francisca Martínez @eldebate

La Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) tiene déficit de guardias de seguridad, señaló el rector Juan Eulogio Guerra Liera. Aunque dijo desconocer el número exacto de los vigilantes que tienen las instituciones, afirmó que los guardias son insuficientes para brindar total seguridad a los planteles. "Ellos realizan un trabajo con los elementos que tienen, reciben capacitación, pero hay eventos de alto impacto que rebasan la preparación que pueden tener".

➔ **Robos y asesinatos**
El rector expresó que, ante la falta de seguridad,

se han presentado 200 hechos, entre robos patrimoniales, asaltos, asesinatos y daños, los cuales, en algunos casos, ya no siguieron con la denuncia. El último caso del que fue víctima la institución fue cuando un joven ajeno a la UAS entró al baño de mujeres y trató de fotografiar a las alumnas.

Guerra Liera dijo que la carencia de infraestructura no permiten seguridad en todos los campus, sin embargo, ya hay un proyecto destinado a seguridad de 80 millones de pesos, con en el que se contemplan cámaras de vigilancia, mismo que se implementará en Ciudad Universitaria, en Culiacán, para luego replicarlo en todos los planteles educativos del estado.

FOTO: EL DEBATE



➤ **Asesinan a un comandante en Ciudad Universitaria.**

15

DE SEPTIEMBRE

Ciudad Universitaria se cubrió de pánico cuando atacaron a balazos a un comandante.

80

MDP

es lo que invertirán en el nuevo sistema de seguridad en la UAS.

ESTAMOS BUSCANDO

SUBGERENTE DE VENTAS

- SEXO: INDISTINTO
- EDAD: 25 A 40 AÑOS
- ESCOLARIDAD: LAE, LCP Ó AFÍN
- EXPERIENCIA: EN ÁREA COMERCIAL, EN PUESTO GERENCIAL.
- MANEJO DE PERSONAL
- DISPONIBILIDAD DE HORARIO Y PARA VIAJAR.
- PERSONA DINÁMICA
- RESPONSABLE Y TRABAJO EN EQUIPO

OFRECEMOS

- SUELDO
- PRESTACIONES DE LEY
- BUEN AMBIENTE DE TRABAJO

INTERESADOS ENVIAR TU CV A:
mary.avendano@debate.com.mx

SIEMPRE CON LA CABEZA EN ALTO

Consulte a los expertos

BOSTON MEDICAL GROUP

Líderes Mundiales en Salud Sexual Masculina

¿Disfunción eréctil, eyaculación precoz?

Contáctanos
01800 111 11 11

www.bostonmedical.com.mx

COFEPRIS 183300201A1325
URÓLOGO JORGE BARBA UNAM D.G.P. 660385 S.S.A. 84288